



Bagi-bagi Makanan Gratis untuk Keluarga Crown Heights di Hari Shavuot!

Description

Distribusi Makanan Gratis untuk Shavuot oleh Chabad F.R.E.E. NYC

Chabad F.R.E.E. NYC akan mendistribusikan makanan untuk Shavuot termasuk produk-produk segar, produk susu, dan bahan makanan hari ini, di President Street, (antara Schenectady dan Utica) mulai pukul 7:00 PM hingga 9:00 PM. Jangan terlambat!

Siapkan troli belanja saat mengambil makanan karena kotak makanan berat. Bagi yang ingin berlangganan distribusi makanan di masa depan, silakan kirimkan nama, alamat, dan nomor telepon Anda ke . Semua data akan dijaga kerahasiaannya dengan ketat.

Isi paket makanan termasuk Gefilte Fish, Tuna (?????), Grape Juice, Sour Cream, Sliced Cheese (Pepper Jack, Mozzarella, Dill Havarti, Edem), Biscoti, Pasta, Egg Noodles, Rice, Barley, Cholent Mix, Sliced Beets, Corn, Mandarin Oranges, Apples, Peppers, Potatoes, dan masih banyak lagi.

Salam Shavuot yang Bahagia & Bermakna! Jangan lewatkan kesempatan untuk mendapatkan makanan gratis untuk Shavuot dari Chabad F.R.E.E. NYC di President Street. Patuhilah protokol kesehatan yang ada dan pastikan untuk membawa troli belanja Anda untuk membantu membawa pulang makanan yang berat. Jangan lupa untuk berlangganan distribusi makanan di masa depan dengan mengirimkan informasi kontak Anda melalui email. Semua informasi akan dijaga kerahasiaannya.

Ringkasan

Chabad F.R.E.E. NYC akan mendistribusikan makanan untuk Shavuot termasuk produk segar, produk susu, dan makanan pokok hari ini, di President Street, (antara Schenectady and Utica) dari pukul 19:00 hingga 21:00. Jangan lupa membawa keranjang belanja karena kotak makanan berat. Untuk berlangganan distribusi makanan kami di masa depan, kirimkan email dengan nama, alamat, dan nomor telepon Anda ke Semua nama akan dijaga kerahasiaannya. Apakah Anda

tertarik untuk mendapatkan makanan Shavuos dari Chabad F.R.E.E. NYC? Beri tahu kami pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark